
你发送一个爱心码
娃哈哈就捐出一分钱

日前，娃哈哈携手中国扶贫基金会启
动 2012“筑巢行动”，为了让孩子们尽快住
上温暖的校舍，娃哈哈带头预捐1000万，并
郑重承诺每卖一瓶营养快线，就捐一分钱，
为孩子们的新校舍第一个奉献爱心。据了
解，2011 年下半年娃哈哈的营养快线在国
内销售近40亿瓶，按此数据推算，娃哈哈集
团将捐赠4000万元的善款用于支持贫困地
区小学的爱心宿舍建设，让每个孩子拥有
一个温暖小床铺。

娃哈哈25年来一直对教育事业有一种
特殊的情怀，历年来累计教育类捐赠共 1.9
亿元，仅希望小学一项，娃哈哈就曾先后捐
资 630 多万元，解决贫困地区教育基础设
施问题。在公司董事长兼总经理宗庆后
的带动下，娃哈哈至今累计资助社会公益
事业总额已高达3.1亿元。

揭开营养快线的标签，可以发现后面
有一个 16 位的字母+数字的“爱心码”，原
来，为了让大家都参与到这场爱心行动中，
娃哈哈设置了发送爱心码的环节，只要您
发送标签上的爱心码，娃哈哈就捐出了一分
钱。消费者还可以通过“筑巢活动”的官方
网站（www.wahahaclub.com）提交娃哈哈营养
快线标签背面的爱心密码，获得亲赴受援贫
困小学对爱心宿舍的建设进行现场见证和
监督的机会，以亲身经历体验全程透明的公
益项目。 记者 熊维维

现在的酱油和米醋都有酿造和配制的
区别，在调味品领域，酿造食醋、酱油和配
制食醋、酱油的标准是分开的，都要求在标
签上标明。去超市买酱油买醋，很多有经
验的大嫂都会仔细看标签，在追求自然健
康的今天，天然酿造的要比人工配制的受
欢迎多了。

其实烧菜的料酒也有酿造和配制的分
别，但料酒行业还没有正式标准，所以消费
者无法区分。

配制的料酒一种是用一部分黄酒加水
和食用酒精做成的，还有一种是全部用食用
酒精和水做成的。配制料酒没有原酿料酒
那种特有的醇香味，用起来就跟水一样，烧
出的菜就不好吃。

中华老字号的老恒和一直做的是原酿
料酒，有 130多年的历史了。老恒和的料酒
都用陈酿五年以上的黄酒加盐和葱姜、大
料、茴香等天然香辛料做成的，最适宜去除
鱼类肉类里的腥膻味，而且原酿料酒里含有
21 种氨基酸，还含有较多的糖分和微量元
素，能够起到增香、提味的作用，用原酿料酒
做的菜更鲜香美味。

目前老恒和的酿造黄酒储藏量已经达
到了 200万坛，其中陈酿五年以上的近百万
坛，保证每一瓶料酒都是原酿的。需要提醒
消费者的是，料酒里面加了盐，所以做菜的
时候盐可以适量少放一点。

老恒和河南大区经理：李经理 联系电
话13033816388

老恒和官方网站：www.hzlaohenghe.com
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料酒也有酿造和配制之分
好料酒就是陈酿黄酒+天然香辛料

一周消费

第一消费推出“报饮报食征集令”
关于吃，您有什么好推荐，快来与我们分享
参与方式：拨打67655272、加入QQ群232482701

舌尖上 惑♥♥

下 班 后 想 出 去 吃
饭、休闲，换成以前，更
多 人 可 能 会 选 择 家 门
口 附 近 的 夜 市 小 摊 或
者开车绕城半圈只为寻
找一个好吃的地方。但
如今，随着以一站式消
费为标志的城市综合体
不 断 开 到 市 民 的 家 门
口，以及一些全球特色
人气店在中原落户，市
民休闲消费有了更多的
选择，这些业态的涌现，
正悄悄改变着中原人的
消费习惯。

记者 熊维维

“

”

一份香兰叶包鸡、一份冬阴功汤、一份
香蕉飞饼、一份香茅烤鱼，这是上周六到中
原万达来吃晚饭兼逛街的市民李先生和太
太在一家东南亚餐馆的双人晚餐。

“两个人花了 100多元，不算太贵，环境
也不错，吃好了陪太太转转店。”每个周末，
来中原万达吃饭逛街就是家住郑东新区的
李先生夫妇的一项娱乐休闲活动。

周末的中原万达简直像个家庭聚会的
嘉年华，到处都是大小朋友，这在餐饮区更
能感受到人气。

记者看到，在峇峇娘惹东南亚风味餐
厅、汉拿山、新辣道梭边鱼都有很多消费者
在门前等着进餐。在不少人看来，这么多人

在一个时段内集中吃饭，已是相当可观的人
数。“平时天气好的时候，排队等候的客人长
时间保持两个S形队伍。”当日一名餐厅工作
人员这样形容。

餐厅的业绩好坏，往往是商场销售的晴雨
表。有数据显示，在一些城市综合体里的餐厅
消费的人次一般情况下是在商场购物买单人
数的1.3倍左右。把闹猛的餐厅和客流相对分
散的商场里的人一对比，发现果然八九不离十。

据一位工作人员说，这里一到周末傍晚
开始，除了西区市民外，一些郑东新区的市
民以及不少中牟、新郑的消费者赶来。而每
个周六晚上，都是客流量最大的时候，基本
上和人气最高的下午时段相当。

一下班，市民段先生就和朋友前往国贸
360 里的一家西餐厅就餐，却没有预订位
子。当天晚上的一场大雨，段先生满以
为下雨天晚上不会有多拥挤，但一到店
里看到那排队的架势就有点傻了。作为
资深吃客，美食对段先生的诱惑力远远
大于需要为此而付出的时间，所以他坚
持等，可这一下就等到了 19:30，近两个小
时。服务员告诉他，要是天好的周末晚
上等的时间还要长，要翻两次台面是常有
的事。

段先生家住东风路，如今只要到周末和
家人、朋友聚餐，多数时候都会选这里。“餐
饮品牌多，好像也习惯了要吃就往这里
跑。”段先生说。以前很多品牌餐饮在郑州
都会挑地段开店，现在各个城市综合体里头

知名餐饮基本都有，各地口味菜系聚集，根
本不用专门开车赶去吃。段先生对这个综
合体其他的业态倒并不特别了解，但是对于
有哪些好吃的店，各家有哪些招牌菜，他却
是如数家珍。

作为有着各种场地、美食、人气优势的
城市综合体，总能利用各种时令活动拉拢客
源。除了以奥运赛事为主打外，利用暑期学
生放假吸引客源也是重要的手段。记者了
解到，刚过去的周末，在郑州不少城市综合
体里上演着以啤酒文化为载体，配合美食、
夏令促销、广场活动等主题各不相同的广场
活动，几乎都是针对暑期家庭消费的，比如
少儿模特比赛、少儿轮滑比赛等，本周还将
开展亲子换物等活动。据介绍，进入 7月后
晚间的客流量至少有30%的提升。

等吃饭等了两个小时
知名餐饮聚集有的挑

家庭聚会的嘉年华
绕城半圈吃顿晚饭

【微评论】

餐饮为王的制胜之道
借着暑期以及奥运等契机，各个商业项

目都在热搭市民的消夏休闲平台。这也让不
少新兴的商业项目中的餐饮行业担当着挑大
梁的重要作用。

从记者走访的部分城市综合体的晚间以
及周末消费情况来看，最好的当属餐饮，成为
一个城市商业综合体吸引人气的关键。业内
人士表示，百货类商品的同质化还是比较普
遍，很多市民觉得在哪儿购买都一样。如果没
有大力度的促销活动很难吸引来大量客流。

【主打活动】

“报饮报食”邀您参加
第一消费为您打造舌尖上的郑州

今夏，“第一消费”开辟新栏目《报饮报
食·美食汇》，特发起美食征集令，邀请各路美
食高手加入，共同为广大读者开辟一片吃的
天地。您有独特的美食心得吗？您知道哪个
小巷里有不为人知的美食吗？您愿意分享您
引以为自豪的美食做法吗？如果您的回答是
肯定的，那么就请加入我们的美食汇吧。

您曾经对哪家餐厅的口味和环境念念不
忘，又或是您的餐厅里有什么特色招牌菜？
我们将一同分享您的饮食体验，并成立中原
美食联盟，为您打开大门并提供交流的平台。

最有特色的美食不一定都在高档次的酒
店里，散落在街头巷尾的“草根美食”，也是我
们锁定的美食目标。

您是否有自己的独门厨艺？是否时不时
会在节日里或是亲朋聚餐时露一手？那么，
这里将是您展示的平台，我们将邀请各路高
手在这里进行厨艺比拼，高手过招，互通有
无，爱生活，就让我们从爱厨房开始吧。

参与方式：
网络报名：登录郑州19楼跟帖
电话：0371-67655272
QQ群：232482701（报饮报食）
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